
 

    

 

 

GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 

 

Ferrara, 22 giugno 2021                                                              

            

           Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

           Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara 

 

 

Oggetto: Interrogazione in merito alla condizione attuale degli impianti natatori cittadini 

 
PREMESSO CHE 

 

- l'intero mondo sportivo ha subito in modo importante gli effetti della pandemia; 

 
CONSIDERATO CHE 

 

- le realtà natatorie sono state, probabilmente, le più penalizzate in quanto non hanno potuto 

svolgere nessuna delle attività proprie delle differenti discipline; 

 

- diverse di loro, anche nella nostra Città, hanno dovuto rivedere il loro piano economico e 

finanziario di investimento; 

 

- alcuni capitoli relativi alle concessioni devono necessariamente essere condivisi e 

strutturati con l'Amministrazione comunale; 

 
ESSENDO VENUTI A CONOSCENZA CHE 

 

- le operazioni di rinegoziazione delle concessioni non sono state ancora formalizzate; 

 

- in almeno un impianto cittadino, Via Pastro, inoltre, le opere a carico del Comune 

risultano in grave ritardo e pertanto lesive per la già lenta e difficile ripresa delle attività; 

 
SI INTERROGANO IL SINDACO E LA GIUNTA 

 

- per sapere quando e con quali effetti verranno ridefinite le concessioni al fine di garantire 

una nuova disposizione del piano economico del soggetto concessionario; 

 

- per sapere quando avranno inizio i lavori a carico del Comune per l'impianto di Via 

Pastro. 

 

 

Si richiede risposta scritta. 

       I Consiglieri comunali 

 

Davide Bertolasi 

 

             Francesco Colaiacovo 
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